



Con Reformas estructurales ya no hay pretexto para crecer: Alejandro Llanas

Fecha: 2014-02-09 Publicado: **Guadalupe E. González / MetroNoticias**

* Y con ello bienestar social, empleos y por supuesto mejoramiento en la economía de los mexicanos y tamaulipecos, dice.

Por Guadalupe E. González / MetroNoticias

Río Bravo, Tam.-Tras establecer que, “la calificación positiva de Moody’s a México, es resultado de las reformas promovidas por Acción Nacional con el fin de dar buenos instrumentos a la acción de Gobierno”, el Diputado Federal del PAN por el III Distrito de Tamaulipas Alejandro Llanas Alba destacó que, “con estas propuestas, ya no hay pretextos para que el país deje de crecer y salgamos del hoyanco económico en que estamos”.

Señaló que, hoy al Gobierno de la República le corresponde lograr que estas propuestas del PAN y que el Congreso le dio, “se traduzcan en óptimos resultados, cuyos beneficios redunden en bien de la gente”, porque si no las aplica, sentenció; “no habrá calificación que valga, ni dure”.

Pues abundó que, “el reconocimiento que hace Moody’s, respecto a elevar la calificación de México, simple y llanamente reafirma la voluntad del Congreso de la Unión, que modifica la Constitución, dándole las reformas estructurales a México y a los mexicanos, que, “el PRI durante 12 años, le negó de manera rotunda”.

El Legislador Federal riobravense subrayó que, “el anuncio de la calificador internacional, contrasta con la percepción que tienen los ciudadanos, quienes, de acuerdo a la encuesta del INEGI, confirman que, “la economía nacional está por los suelos”.

Por esta razón, agregó que, “los Diputados Federales del PAN, seguiremos legislando en el marco de la razón y conciencia en el tema de las reformas secundarias”, porque estoy seguro que, “con plena responsabilidad, haremos nuestro trabajo para que en México tengamos crecimiento y con ello bienestar social, para que haya empleos y por supuesto mejoramiento en la economía de los mexicanos y tamaulipecos, pero además asegurar la economía del futuro de nuestros hijos merecen”, finalizó Alejandro Llanas Alba